

La trisaïeule du chancelier Séguier était une Beauharnais.

Au moyen de ces alliances, et d'autres faites par la suite, les Beauharnais acquéraient de l'influence.

Michel de Beauharnais, fils de François II, fut prêtre, et aumônier de Gaston, duc d'Orléans.

Jean de Beauharnais, chef du VIII^e degré dans la généalogie de la famille, fut secrétaire de la chambre du roi Louis XIII ; gentilhomme ordinaire de sa chambre, etc. C'est le grand-père de notre intendant et de notre gouverneur général.

François (IX^e degré) père de nos fonctionnaires, est qualifié : chevalier, seigneur de la Boische, de la Chaussée, de Beaumont, de Beauville, etc. Il épousa en septembre 1664, demoiselle Marguerite-Françoise-Pyvert de Chastullé.

Voici la liste de leurs enfants :

1o. Jacques, capitaine au premier bataillon du régiment du Maine ; tué au siège de Mayenne.

2o. François de Beauharnais, qualifié chevalier, baron de Beauville, seigneur de la Chaussée, de Beaumont, &c, conseiller du Roi en ses conseils, et intendant de ses armées navales et qualifié aussi Haut et Puissant Seigneur, dans les actes qui le concernent, fut successivement commissaire de la marine ; commissaire des armées navales ; intendant de justice police et finances des pays de la Nouvelle-France, Acadie, île de Terre-Neuve et autre, pays de la France Septentrionale, le 1^{er} avril 1702. Il est nommé à l'Intendance générale de la marine en 1704, mais il ne partit du Canada qu'en l'automne de 1705. Le 1^{er} janvier 1706, le voilà Intendant de l'armée navale du roi commandée par le comte de Toulouse. Le 2 avril, 1707 par un brevet du roi il obtient " le Port Maltais," en Acadie, la rivière comprise, de quatre lieues de front sur deux de profondeur, tirant du côté de la Hève, à l'est, quart nord-est avec les îles et ilettes